

Rencontre inter-écoles pour les CM1-CM2 - Annulée



Le 30 juin 2025
De 12h00 à 13h30

La rencontre inter-écoles a dû être annulée par mesure de précaution. Déclenchement du plan ORSEC Vague de chaleur par la préfecture du 28 juin au 2 juillet. Ces directives, émises par le Préfet de Maine-et-Loire visent à garantir la protection des mineurs.

La commune vous remercie de votre compréhension.

Un moment de lien et de convivialité.

Le lundi 30 juin 2025, les élèves de CM1 et CM2 des écoles du Château, de la Vallée et de la Source eau-vive, inscrits au restaurant scolaire, vivront une pause méridienne un peu particulière. À l'initiative des jeunes élus du Conseil Municipal des Jeunes (CMJ) de la ville, une rencontre inter-écoles leur sera proposée au Forum, avec pour objectif de favoriser les échanges entre enfants des différents établissements.

Ce temps fort, s'articulera autour de deux temps :

- Des jeux collectifs, encadrés par les jeunes du CMJ et les animateurs, pour initier la rencontre de manière ludique ;
- Un pique-nique commun, préparé par la restauration scolaire, pour clore la rencontre dans un esprit de partage.

Le départ des élèves vers le Forum est prévu à 12h.

Une belle occasion pour les enfants de se rencontrer autrement... et de faire de cette pause méridienne un véritable moment de vie collective.